

Assemblée Générale

Merci, vous avez été nombreux à répondre présents à l'AG de la CPTS du 10 mai 2022 au Château du Vivier à Aubergenville.



Procès Verbal

Prochain Mardi Zoom de la CPTS

Thème DIABETE
Mardi 14 juin 2022 - 20h30
En visioconférence



les mardis
de la CPTS

Pour s'inscrire

Médecin traitant

Afin de répondre au mieux à la problématique du médecin traitant sur notre territoire, les médecins généralistes sont appelés à se positionner en répondant au questionnaire suivant



Questionnaire médecin traitant

Intégration SAS



8 médecins volontaires ont intégré la phase test du SAS mis en place sur notre département depuis le 28 mars 2022.

Entre 3 à 8 rendez-vous sont mis à disposition par le médecin (à sa convenance) sur la semaine.

Si vous souhaitez intégrer le SAS, n'hésitez pas à nous écrire à cptsvaldeseine@gmail.com

Plateforme Ville - Hôpital

Ouverture de la plateforme de coordination Ville - Hôpital

Début de la 1ère phase test depuis le **9 mai 2022** avec 6 médecins volontaires sur le territoire CPTS Val de Seine.

La plateforme est une interface créée par le GHT Yvelines Nord avec toutes les CPTS du Nord Yvelines, à destination des médecins généralistes pour faciliter le parcours des patients (et éviter les passages aux urgences).

Les médecins sollicitent par téléphones et adresses mails dédiés les Infirmières en Pratiques Avancées au sein des hôpitaux dans les champs de la médecine, de la gériatrie, de l'oncologie, de la dialyse et de la psychiatrie adultes.

La plateforme n'a pas vocation à remplacer **les numéros d'urgence** (15 ou 17) ou le SAS 78 ; ni les secrétariats des consultations externes ou d'Hôpital de Jour.

Si vous souhaitez rejoindre la phase test, n'hésitez pas à nous écrire à cptsvaldeseine@gmail.com

Echanges interprofessionnels sécurisés

Communiquer entre professionnels de santé

Vous connaissez tous WhatsApp, vous avez sans doute des discussions familiales et/ou amicales. Mais utiliser cette messagerie instantanée entre professionnels pour nos patients va devenir "limite"....

Une **messagerie instantanée sécurisée** va devenir nécessaire, mais n'est pertinente que si **le maximum de professionnels d'un même territoire utilise la même application**, dans un contexte pléthorique.

La CPTS Val de seine propose la messagerie IDOMED, utilisée aussi par l'ALDS, et supportée par le Conseil départemental des Yvelines.

Messagerie simple, ergonomique, très proche de WhatsApp, qui permet notamment :

- un échange direct entre professionnels
- la création de groupes de discussion autour d'un même patient
- la transmission de vidéos simples ou de photos par exemple

Une soirée de présentation et d'information de cet outil est proposé le 27 juin à 20h30 en visioconférence.

Pour s'inscrire

L'ALDS pourra ensuite aider au paramétrage pour les professionnels volontaires, que nous souhaitons nombreux !!!

Adhérer

Pour adhérer à l'association, merci de cliquer sur "Adhérer" (lien HelloAsso) ou nous contacter par mail